

新型コロナウイルス感染症に対応した教育活動について

生徒にとって始業式と入学式はきわめて大切な行事であり、本校では直前まで実施に向けて準備を進めてきました。しかし、緊急事態宣言が発せられる状況を予測し、残念ながら中止とする決断を致しました。教育現場として、生徒の命を第一に考える責任を負っている立場から、苦渋の決断に至りましたことを何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

本校の教職員は4月1日(水)に全員が出勤し、次の3点について確認し、共有致しました。

- 1 生徒の命を守るために私たち教職員がやるべきこと
- 2 学習活動を保障するために私たち教職員がやるべきこと
- 3 学校と保護者・生徒との連絡体制を確立するために私たち教職員がやるべきこと

以後、4月2日(木)から4月7日(火)に至るまで、管理職、学年、教科等で会議を続け、上記の3点について以下のように具体化致しました。

- 1 生徒の命を守るための講話を学校長、養護教諭が定期的にホームページ上で動画配信します。また、養護教諭が作成した保健室からのお知らせ「新型コロナウイルスに負けないために」を同封致しましたので熟読し、健康管理に努めてください。
- 2 本校の授業にもとづく学習課題に加え、ベネッセ「Classi」の動画コンテンツ等を活用し、学年・コースに合わせた学習動画を視聴するシステムを整えました。同封の個人IDとパスワードを入力してログインしてください。履修内容については、4月10日(金)に学年ごとにホームページ上に掲載していますのでご確認ください。
また、各学年からのメッセージを定期的にホームページ上で動画配信します。学年の教員から応援・支援のメッセージを送ります。生徒の皆さんは決して一人で過ごしているわけではありません。家族や級友の応援とともに、私たち教職員の応援と支えが生徒一人ひとりのエネルギーになることを願っています。
- 3 相談窓口の開設
生徒の状況を適切に把握し、学習面や生活面で不安を抱える生徒に対処するために、各学年及び事務室に相談窓口を開設します。同封の案内をご確認ください。

問合せ先

横浜創英中学・高等学校
感染症対策委員会
教頭 本間 朋弘
TEL:045-421-3121